



**Nombre del proyecto:** Evaluación de la eficacia del tratamiento terapéutico en delincuentes drogodependientes en Andalucía y País Vasco

**Investigador principal:** D. Juan Muñoz Sanchez

**Entidad:** Universidad de Málaga

Instituto Andaluz Interuniversitario de Criminología (sección Málaga)

### **Resumen del proyecto**

El proyecto de investigación se incardina en el seguimiento de usuarios de programas de reinserción. En este contexto, pretende realizar un análisis de las medidas alternativas a la prisión, en relación a los tratamientos de deshabituación llevados a cabo en comunidades terapéuticas. Para ello, se recoge un análisis cualitativo de una muestra representativa de aquellos drogodependientes que han cometido delitos y que se les ha sustituido o suspendido la pena de prisión, bajo la condición de someterse a un tratamiento deshabituador. A través del estudio de las variables personales, sociodemográficas y jurídico penales de estos sujetos se persigue conocer cuáles son las que realmente influyen en la eficacia del tratamiento terapéutico de cara a su reinserción social.